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受付番号 ８番 

議席番号１３番 

 

令和６年８月３０日 

南部町議会議長 景山 浩 様                        

 

南部町議会議員 真壁 容子    

 

一般質問通告について 

今期、南部町議会定例会において、下記の通り質問したいので通告します。 

なお、発言所要の総予定時間は、３０分であります。 

記 

質問事項 質問の主旨及び背景 
質問要旨 

（具体的に回答を求める項目） 

所要 

時間 

答弁を 

求める者 

町立保育園の

維持について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人口減少時代

の自治体政策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

「サービスの多様化」「保育士採用

の柔軟性」を謳った町立保育園の指定

管理だったが、ここにきて保育士不足

が保護者からも指摘され、不安を抱か

せている。園児の安全が最も重要な保

育園での保育士不足は園の存立をも

及ぼしかねない。 

このような中で、町財政削減を理由

とする現指定管理保育園の統廃合、民

間移管だが、これで保育士不足問題が

解決するとは考えられない。 

子育ての財源を削る町に未来はな

いだろう。町立保育園の維持を求め、

民間移管の問題点を問う。 

 

 

町長は今年度の所信表明で、町の人

口減少に向けて公共料金のあり方を

考えていく旨の発言をしている。ま

た、町財政の負担軽減を第一に保育園

の民間移管を打ち出しているが、不安

を感じている町民がおられる。 

財政状況の見通しもはっきりとし

た考えもなく漫然と公共料金の引き

上げや、民営化で人件費の削減をおこ

なえば、地域経済の低迷につながり、

税収の減少を招き地域経済の悪循環

１．「民間移管の方が町財政は有

利」とは、どういうことか問う。 

２．「サービスの多様化」「職員

採用の柔軟性」は実現可能か。 

３．統合の判断は正しかったの

か。 

４．住民・保護者の声を聴いた

政策といえるのか。 

５．何のため、誰のための民間

移管か問う。 

 

 

 

 

 

 

１．町の地方創生事業の評価と

課題を問う。 

２．地域振興区制度の今後をど

う考えているか問う。 

３．第一次産業、再生可能エネ

ルギーへの取り組みで地域循環

を目指す町づくりを進める考え

はないか。 

４．医療・福祉・教育での安定

した雇用を保障する施策を求め

る。 

15 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年８月３０日  

午後２時５０分受領 
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を及ぼしかねない。 

深刻なのはこのような考え方でい

けば、いつまで歳出を削減するのか、

目途が立たず、財政削減のための民営

化がとめどなく追及されることだ。 

また、地方創生事業での町づくりも

これまでの事業の評価を見直す時期

に来ている。地域振興区制度も人口減

少に向かって、今後の在り方を検討す

べきではないか。 

人口減少に向かう町としての姿勢

を問う。 

５．南部町の高齢者福祉計画を

策定する考えはないか。 
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受付番号 ９番                                   

議席番号１１番 

                               

令和６年８月３０日 

南部町議会議長  景山 浩  様 

南部町議会議員  細田元教 

一般質問通告について 

今期、南部町議会定例会において、下記のとおり質問したいので通告します。 

なお、発言所要の総予定時間は、３０分であります。 

記 

質問事項 質問の主旨及び背景 
質問要旨 

(具体的に回答を求める項目) 

所要  

時間 

答弁を 

求める者 

地域共生社会の実

現について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育施策について 

 

 

 

 

 

 

 

現役世代の急減により、介

護・福祉における人手不足、

社会保障費の更なる増大が

懸念されている２０４０年

問題について、この対策の一

つに重度な介護状態となっ

ても住み慣れた地域での暮

らしを希望する方を支える

地域包括ケアシステムがあ

る。このケアシステムは地域

共生社会の実現に向けた包

括的支援体制の中に位置づ

けられている。 

 

 

人口減少が更に進めば、今後

の教育環境は変化してくる

と思う。 

 

 

 

 

 

１．住み慣れた地域での暮ら

しを支える施策を問う。 

２．地域振興協議会の展望を

問う。 

３．医療と福祉との連携と施

策を問う。 

４．社会福祉協議会との連携

と施策を問う。 

 

 

 

 

 

 

 

１．現在の南部町の魅力ある

教育施策を問う。 

２．今後の南部町にとって必

要なローカルメニューを問

う。 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０ 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年８月３０日 

午後３時３０分受領 
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統合保育所の運営

について 

 

 

 

 

 

 

南部町行財政運営審議会は

「南部町立保育園の統合並

びに整備運営方法について」

（令和３年２月２６日）の諮

問に対し、民設民営を目指す

ことが適当であると答申し

た。（令和３年１０月１５日）

また、「新たに設置する保育

園の整備及び運営方法につ

いて」（令和５年８月１０日）

の諮問に対して、「新たな方

法として、町が建物を整備

し、児童福祉法に基づく公私

連携型保育園制度により当

該建物を保育園運営法人に

貸与し、保育園運営法人が当

該建物を活用して「私立保育

園」を運営する方法」を妥当

との答申をした。（令和５年

８月２５日）この答申によ

り、統合保育所は私立運営と

して事業が進められている。 

一方、国は地方交付税につい

て、公立保育所の運営費は従

来の国庫負担金分も含めた

地方負担の全額について基

準財政需要額に適切に措置

されるよう、適切な地方財政

措置を講じているとしてい

る。（平成２７年３月２４日 

参議院総務委員会） 

 

１．統合保育所の私立運営の

メリットを再度問う。 

２．公立保育所の運営費につ

いて、国は適切な地方財政措

置を講じているのか町財政

から問う。 

３．統合保育所の運営方法の

財源比較について、試算方式

以外は考えられないか問う。 

４．試算方式以外で比較した

場合でも、私立運営にメリッ

トがあるのか問う。 

１０ 町長 

 

 


